

## Ergänzen Sie Adjektivendungen.

*Roland, 61:* Ich mag historisch\_\_\_ Romane. Mein Lieblingsbuch ist der bekannt\_\_\_ Roman von Thomas Mann „Der Zauberberg“. Es ist ein umfangreich\_\_\_, an manchen Stellen auch schwierig\_\_\_ Werk. Aber es gibt darin faszinierend\_\_\_ Dialoge und exakt beschrieben\_\_\_ Charaktere. Wer etwas über die damalig\_\_\_ Zeit wissen möchte, der kommt am „Zauberberg“ nicht vorbei. Gut\_\_\_ Stoff, wunderbar geschrieben – ein echt\_\_\_ Meisterwerk!

*Isabel, 31:* Ich lese sehr viel. Manchmal einen inspirierend\_\_\_ Klassiker, manchmal einen spannend\_\_\_ Krimi. Mein absolut\_\_\_ Lieblingsbuch ist „Der Alchimist“ von Paulo Coelho. Es ist eine einfach\_\_\_, märchenhaft\_\_\_ Geschichte über die gefährlich\_\_\_ Reise des Hirtenjungen Santiago in die Wüste, die zugleich eine Reise zu sich selbst ist. Sie enthält die philosophisch\_\_\_ Botschaft, dass jeder seinen Träumen treu bleiben und sie leben soll.

*Beate, 44:* Am liebsten lese ich romantisch\_\_\_ Liebesromane, die mein Sohn verächtlich „Schnulzen“ nennt, dabei kann ich entspannen und mich vom täglichen Stress im Beruf erholen. Zurzeit lese ich den bekanntest\_\_\_ Roman von Helen Fielding: „Schokolade zum Frühstück“. Es ist eine traumhaft\_\_\_ Geschichte, ein witzig\_\_\_ Roman, den man nicht aus der Hand legen will.

*Fritz, 27:* Ich lese gern und oft, vor allem die so genannt\_\_\_ Fantasy-Bücher. Allerdings finde ich die meist\_\_\_ deutsch\_\_\_ Übersetzungen schwach oder sogar schlecht, deshalb lese ich sie auf Englisch.